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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Blank fragt, warum die Gemeinde die Geschäftsordnung in der Form geändert 
hat, dass die Einwohnerfragestunde nicht mehr nach, sondern vor den Tagesord-
nungspunkten abgehandelt werden. Dadurch können die Bürger nicht mitreden.

Herr Biedenweg empfiehlt, diese Frage der Gemeindevertretung zu stellen, jedoch 
sieht er in der jetzigen Regelung die bessere Möglichkeit zur Mitsprache. So können 
die Einwohner ihre Bedenken vortragen, bevor die Ausschüsse / die Gemeindevertre-
tung hierüber abstimmen. 

Herr Kannenberg fragt, nach der Baumpflege in der Gemeinde und Möglichkeiten, wie 
hier eine bessere Pflege sichergestellt bzw. Gefahrenquellen besser erkannt werden 
können.

Herr Niemann ergänzt, dass er große Sorgen mit den Bäumen an der Promenade hat. 
Insbesondere durch Totholz besteht eine große Gefahr.

Herr Kindler entgegnet, dass er die Situation im Blick hat. Die Bauhofmitarbeiter seien 
qualifiziert notwendige Maßnahmen zu erkennen. Auch würde er bei Gefahr in Verzug 
umgehend handelt.

Der Bauausschuss äußert Bedenken, dass die Qualifikation tatsächlich vorhanden ist. 

Die Kindler bekräftigt nochmals, dass er die genannten Gefahrenstellen kennt und 
Maßnahmen, soweit notwendig, ergreifen wird.


